



VILEBREQUIN

SAINT-VALENTIN 2026

Pour célébrer la Saint-Valentin, Vilebrequin a imaginé un imprimé exclusif très désirable.

Portés par le courant, hippocampes, baleines et raies s'adonnent à un ballet amoureux et déployent une séduction aquatique toute mutine.

Déclinée dans un joyeux camaïeu de rouge et de rose, symbole de passion et de bonheur, cette collection capsule propose un short de bain Homme et un shorty Femme avec juste ce qu'il faut de stretch pour accompagner le mouvement, ainsi qu'un tee-shirt.

Deux coeurs unis par un même maillot au cordon rouge ardent : la Saint-Valentin sera ludique avec une pointe de fantaisie, et fidèle à l'esprit Vilebrequin.



COLLECTION VILEBREQUIN SAINT-VALENTIN 2026



Shorty Femme

165 euros



Tee-shirt unisexe

115 euros



Short de bain Homme

240 euros

*Disponible dans les boutiques Vilebrequin
et sur www.vilebrequin.com*

À PROPOS DE VILEBREQUIN

La célèbre marque de maillots de bain française, qui a fêté ses 50 ans en 2021, a encore de l'énergie à revendre. Les secrets de la longévité de Vilebrequin ? La joie, la liberté d'esprit et le charme ravageur du Saint-Tropez de 1971.

Sans oublier son attachement à créer des pièces durables et de grande qualité qui vous accompagneront pendant toutes vos vacances, et cela durant de nombreuses années.

Des collections de bain pour hommes, femmes et enfants, en passant par le prêt-à-porter, les accessoires et les jeux de plage, Vilebrequin n'a de cesse de cultiver l'art de vivre au soleil toute l'année.

Résolument tournée vers l'innovation, la Maison a pour ambition de développer et de mettre en place des solutions, des textiles et des processus durables ayant un impact sur les vacances, et non sur les océans, afin de protéger le précieux patrimoine marin de notre planète.

